



## Modèle de lettre aux candidat·e·s

Objet : Élections fédérales 2025 – Soutien aux personnes vivant avec la Sensibilité Chimique Multiple (SCM)

Cher/Chère [Nom du/de la candidat·e],

Je vous écris au nom de l'Association pour la santé environnementale du Canada (EHAC-ASEC) pour vous demander respectueusement que votre campagne prenne en compte les besoins des Canadien·ne·s vivant avec la sensibilité chimique multiple (SCM) – un handicap reconnu qui touche plus de 1,13 million de personnes au pays.

Les personnes atteintes de SCM sont souvent exclues des services publics, du marché de l'emploi et du logement en raison de l'usage généralisé de produits chimiques. Nous demandons à votre campagne de :

- S'engager à mettre en œuvre des politiques fédérales sans fragrances
- Soutenir la recherche, la collecte de données et la reconnaissance médicale de la SCM
- Investir dans des logements accessibles et des services pour les personnes atteintes de SCM

Nous vous invitons également à assister à la [conférence RESILIENCE](#) sur la SCM, qui aura lieu virtuellement les 1er et 2 mai 2025.

Nous attendons avec intérêt de connaître votre position à ce sujet.

Sincèrement,  
[Votre nom]  
[Votre titre/organisation]  
[Coordonnées]